

Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal schenkt Bärenkind Anna Moser aus Gutach ein Stelzenhaus

Gutach, 9. November 2022

„Anna und ihre Geschwister haben sich riesig gefreut und auch für uns war es eine große Freude, das Stelzenhaus aufzubauen. Es kann so einfach sein, etwas Gutes zu tun“, beschreiben Johannes Boye und Philipp Noah. Die beiden Sparkassen-Auszubildenden haben Mitte Oktober geholfen, gemeinsam mit zwei Mitarbeiterinnen der Firma Kaspar Holzbau das Stelzenhaus für die Bärenfamilie Moser aus Gutach aufzubauen.

„Wir sind wirklich dankbar – die Sparkasse Kinzigtal unterstützt unsere Bärenkinder schon seit vielen Jahren. Mit dem Stelzenhaus hat die Sparkasse auch in diesem Jahr der Familie wieder ein nachhaltiges Geschenk gemacht. Davon hat die ganze Familie etwas, auch Annas Geschwister“, betont Erwin Moser, Initiator und treibende Kraft hinter dem Hausacher Bärenadvent.

Unterstützung hatte die Sparkasse bei der Anschaffung und beim Aufbau von der Gutacher Holzbaufirma Kaspar. „Das ist gelebte Regionalität“, schwärmt Erwin Moser. „Natürlich waren wir auch in diesem Jahr wieder sehr gerne mit an Bord“, betont Jürgen Kaspar. „Es ist einfach eine tolle Aktion.“

Die Familie von Anna Moser hat sich ein Stelzenhaus gewünscht – „und wir haben diesen Wunsch sehr gerne erfüllt“, sagt Martin Seidel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kinzigtal. Er hat beim Aufbau des Stelzenhauses vorbeigeschaut und den Helfern für deren Unterstützung gedankt – inklusive Verstärkung für die Mittagspause.

Einen Wunsch hatte die Sparkasse Kinzigtal in diesem Jahr auch Cathérine Ott erfüllt. Sparkassen-Vorstand Sebastian Lebek hatte ihr eine Spielekonsole inklusive Spiele im Rahmen des Bärenfestes im August geschenkt. „Damit sie gemeinsam mit Freunden und ihre Geschwister spielen kann“, so Sebastian Lebek. Cathérine und Anna waren die beiden Bärenkinder 2021. Seit 2003 stellt das Team von Erwin Moser jährlich ein Kind mit Behinderung in den Mittelpunkt der Bärenkind-Aktion. 2021 waren es erstmals zwei Kinder. „Erwin Moser

Seite 2

Pressemitteilung, 9. November 2022

und sein Team leisten eine wertvolle Arbeit für zahlreiche Familien in der Region. Wir unterstützen das sehr gerne und wenn man dann noch die strahlenden Kinderaugen sieht, was will man mehr? Die Bärenkinder und ihre Familien geben so viel zurück – für uns ist das etwas ganz Besonderes. Wir freuen uns jetzt schon darauf, den beiden neuen Hausacher Bärenkindern, Ben Armbruster und Jakob Klausmann, Wünsche zu erfüllen. Und wer weiß, vielleicht steht demnächst auch in Hausach ein Stelzenhaus“, fasst Martin Seidel zusammen.



Bildunterschrift: Jürgen Kaspar (Kaspar Holzbau), Daniel Bühler (Kaspar Holzbau), Joshua Böher (Kaspar Holzbau), Johannes Boye (Sparkassen-Auszubildender), Lea und Anna Moser, Erwin Moser, Bärenkind-Mama Saskia Moser, Philipp Noah (Sparkassen-Auszubildender), Bärenkind-Papa Heiko Moser und Sparkassen-Vorstand Martin Seidel.

Seite 3
Pressemitteilung, 9. November 2022



Bildunterschrift: Anna Moser (Mitte) mit ihren beiden Geschwistern Lea und Felix.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de